

星の槎

星槎高等学校

令和2年度 6月号



一日も早く生徒の全員登校を目指して

星槎中学高等学校校長 金子 肇

新型コロナウイルスに恐れを感じないかのように、校庭の木々の緑も日増しに濃くなって美しく、私たちの心を和ませてくれています。本校は、6月1日から生徒の登校を開始しました。長い間の休業だったにも関わらず、どの生徒も元気で楽しそうに登校し、学校本来の姿にもどるのも間近であると思わせるほど、活気溢れる雰囲気でした。と同時に学校は、生徒と教職員が生活することができてこそ、その機能を発揮できる場所でもあることを再認識しました。

現在、新型コロナウイルスの感染が拡大している国や一部地方もありますが、今後、私たちは新型コロナウイルスに負けない新しい生活様式に取り組み、規律正しい生活を続けていけば、必ず明るい未来を作り出すことができると信じます。勿論、医学に造詣の深い人々の治療薬やワクチンなどの開発をしていただくことが急務ですが、これも少し明るい見通しがつきそうです。それまで、私たちは忍耐強く感染防止のための生活を続けなければなりません。

本校の生徒は、これまで学校のきまりをきちんと守り、挨拶をはじめ、他の学校では考えられない模範的な学校生活を送ってきたことから考えても、健康安全に配慮した検温、手洗い、食事など新しい生活様式に従ったきまりのもとに規律正しい生活ができるはずです。

学校では、教職員が一丸となって、健康安全、美的環境の整備に全力で取り組み、徹底した新型コロナウイルスの感染防止対策をいたしました。また、当初の授業日数通り授業を行うため、夏休みや秋休み、そして冬休みを縮小したり、土曜日の一部に登校日にしたりして、3か月間の学習の遅れを無理なく取り戻すための各教科等の指導計画も作成いたしました。

これからも、学校とご家庭が一層連携を密にして、生徒のみなさんが学習成果を上げられるようにするとともに、毎日楽しい学校生活が送れるようにしたいと考えておりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

～123名の新たな仲間を迎えて～

待ちに待った入学式が挙行されました

好天に恵まれて、令和2年度星槎中学高等学校入学式が6月6日に若葉台校舎体育館にて行われました。中学生101名、高等学校123名の合わせて224名が、今年度新たに仲間に加わりました。例年とは異なり、新型コロナウイルス感染症対策のため規模縮小、時間短縮の中行われました。3密（密閉・密集・密接）を避けるため、一定の距離を保ち、マスクをつけた状態ではありましたが、新入生は、期待にあふれた表情を見せていて、堂々としていました。



校長先生のお話を聴く新入生



先生方のお祝いメッセージで作った桜



呼名されるのを待つ新入生

個人面談・オンライン特別授業

6月8日(月)～6月12日(金)

総合	これからの子どもたちは Society5.0 と呼ばれる社会で生きていくことになり、それに向けて学校教育の在り方も大きく変化していきます。星槎グループでも ICT を活用した教育に力を入れていきます。それにあたって生徒たちに「G Suite for Education」というシステムの使い方を今回の体験授業で説明しました。
理科	災害時における水の確保を目的にした実験を行いました。泥水を小石、炭、ガーゼ、ティッシュ、コーヒーフィルターを通し、無色透明な状態までろ過しました。生徒たちも楽しんでくれたようで、各家庭で実験するために、積極的に必要な材料やろ過方法を書き写していました。
国語	「漢字コグトレ」に取り組んでいます。漢字を通して、見る力、聞く力、想像する力、推論する力を養います。単なる「漢字ドリル」ではなく、パズルのような楽しさの中に認知に働きかける仕組みがあり、継続的に取り組むことで大きな効果が得られます。
家庭科	2022年4月より成年年齢が18歳に変更されます。これによって今の1,2,3年生が同時期に成人となります。「おとな」になるとはどういうことか、を考えるきっかけ作りができればと思いこの授業をさせていただきました。生徒たちからも様々な意見が発表されました。



生徒の皆さんの声

～Zoom 授業の感想・これからの希望～

授業が楽しそうで安心。
クラスメイトと
仲良くなれそうで安心。
部活動や行事が楽しみ。
学習面は基礎から頑張りたい。
(1年生)

みんなと顔が合わせることが
できないからさみしい。
最後の思い出作りがしたい。
学年全員で遊びたい。
(3年生)

リラックスして受けられた、
ただ画面を見すぎて
目が疲れた。
友達と遊びたい。少して
いいからイベントをしたい。
(2年生)

黒板より見やすいので効率よく
できる。周りに誰もいない環境
なので集中できる。
進学に向けて英語の学力を伸ばす。
(2年生)

学校での授業とは違って
よかった。
新しいクラスに慣れて、
新しい友達を作りたい。
(2年生)

授業内容はわかりやすく
ちょうどよく自分のペースで出来た。
友達作りと部活を頑張りたいです。
(1年生)

先生が親切で
楽しかったです。
いろいろな勉強がしたい。
運動系の部活に入りたい。
(1年生)

PowerPoint、Word、動画を使って
授業を受けるのが普段とは違って、
新鮮でした。
1年生と話したい！
部活をやりたい！
(3年生)

質問などのやり取りが難しい。
友人との関わりが増えることが
楽しみ。部活がしたい、体を動か
したい。
(2年生)



Zoom 授業の方が
発言しやすかった。
友達と先生と先輩に
会えるのが楽しみ。
(1年生)

最初は操作が難しかったのですが、
だんだん慣れてきて操作がわかり
ました。
みんなと仲良く授業を受けたい！
(3年生)



7月行事予定

日	曜	予 定
1	水	40分5時間授業 (8/6まで)
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	2年前期インターンシップ代替特別時間割
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	土曜登校
19	日	
20	月	3年前期期末試験①・1,2年前期中間試験①
21	火	3年前期期末試験②・1,2年前期中間試験②
22	水	3年前期期末試験③・1,2年前期中間試験③
23	木	海の日
24	金	スポーツの日
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	試験返却特別時間割
29	水	
30	木	
31	金	

～ 8月の予定 ～

- ・ 6日 (水) ～12日 (水) : 3年生推薦希望者3者面談
- ・ 7日 (金) : 夏休み前最終登校日
- ・ 24日 (月) : 夏休みあけ登校開始

